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日本共産党
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衆院選挙
投票方法

比例代表は
選挙区は「候補者の名前」で

政党名を
書きます「日本共産党」と

衆議院比例代表は政党名
で投票します。参議院と違
い個人名は無効です。
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総選挙　近畿の比例名簿登載予定者

▲紹介動画
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※日本共産党は
　以上の見解を
　発表しました。

2024年6月No.1（第604号）
発行／日本共産党国会議員団
　　　近畿ブロック事務所
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　円安を止めるには、アベノミ
クス（安倍政権の経済政策）以
来の「異次元の金融緩和」政策
を見直し、金融政策の正常化に
踏み出すべきです。経済を再生
させながら適正な金利に戻すこ

と、当面の対策としては消費税
減税をはじめ家計と中小企業応
援の施策を急速に実現させる必
要があります。

　「修正」案は、パーティー
券の公開基準額を20万円超か
ら５万円超にします。企業に
よるパー券購入を温存するこ
とに変わりなく、「直系20㍍
の抜け穴を５㍍にするような
もの」。裏金をつくる抜け道
は残ったまま。しかも「５万円
超」は３年後からです。
　使途が非公開の政策活動
費。維新は自民と支出状況を

10年後に公開で合意しまし
た。しかし、10年間は非公開
で、「ブラックボックス」のま
まです。
公明・維新「同じ穴のムジナ」
　「毎日」社説は合意につい
て「改革に背を向ける茶番劇」
とし「不十分な案で合意した
公明と維新は、『同じ穴のム
ジナ』と見られても仕方ある
まい」と批判しています。

1㌦＝110円

1㌦＝150円

円高

円安

※ドルに対して円の
　価値が上がること

※ドルに対して円の
　価値が下がること

大企業
●輸出で大もうけ

富裕層

家計・中小企業

●株高で大もうけ

●物価高が家計圧迫
●中小企業は原材料費
　などの高騰を価格に
　上乗せできない（物
　価高倒産が急増）

円安ってなに？

アベノミクス是正こそ必要

規正法・自公維合意 パー券も温存

「改革に背むける茶番劇」

原
因
は
？

　物価高がくらしを
圧迫しています。原
因は円安。円安とは、
外国の通貨に対して
円の価値が下がるこ
と（右）。１㌦＝110円
が150円になると、１
㌦を手に入れるのに
40円多くいります。
　34年ぶりの異常
円安。日本は輸入に
頼っています。円安
になると輸入品が値
上がりし、物価を押
し上げ、家計は負担
増、実質賃金は低下
します。

　最大の原因は日米の金利差拡
大。米はインフレ対応で金利を
引き上げ4.7％程度（２年債利回
り）に。日本はゼロ近くのまま。「円
売りドル買い」が広がり急速に円
安が進みました。

　政治資金規正法改正をめ
ぐり、自民と公明、維新は
自民案の「修正」で合意し
ました。企業・団体献金の
禁止がないなど金権腐敗の
温床はそのままです。

麻生派の政治資金パーティー＝2018年４月
（山田賢司衆院議員のフェイスブックから）
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危険性爆発 　危険な会場にもかかわらず、
小中高生らを「無料招待」と称し
て大阪府85万人、兵庫県56万
人、京都府25万人を学校行事
として動員しようとしています。
　ピーク期に１日1.4万人の子ど
もが来ると想定しながら昼食が

　夢洲は2016年、当時大阪府知事
の松井一郎氏が「私の試案」として
候補地に追加、ごり押ししてきたも
の。同じ夢洲につくるカジノの基盤
整備を、「国策」である万博に乗じ
て進めるためです。カジノは人の不
幸の上に成り立つビジネス。「カジノ
のための万博になっている」（「建築
界のノーベル賞」受賞者・山本理
顕氏）と批判が広がっています。

　命を危険にする万博は中止しか
ありません。膨れ上がる関連経費
もこれで済む保証はありません。
カジノストップの道も万博を止め
ることで開けます。開幕予定１年
前でも７割が「関心ない」（「読
売」）、開催反対が45％、賛成47
％と拮抗（「朝日」）。近畿では反
対が増えています。
　万博中止は珍しくなく日本でも
経費増大などで1912年と40年の
開催を断念。海外でも92年のシ
カゴ、95年にウイーンとブダペス
トで決まっていた万博が財政問題
などで中止されました。

万
博
協
会
認
め
る

学
校
動
員
大
丈
夫
？

今さらやめられる？

なぜ夢洲で開催？

万博Q＆A

　万博協会は「（同地区で）こ
れまでガスは検出されておら
ず、ガス発生の可能性は極めて
低い」と繰り返し明言していま
した。今回の発表は、会場のど
こでも「爆発の危険性」がある
ことが明白になりました。
“ガス隠し”認めたに等しい
　測定で確認されたメタンガス
は、地下鉄工事上部の地表付
近で１月から３月にかけて４カ所
で検出。爆発を起こす濃度の
下限界（５％）の７％～２％でし

た。
　ガス発生の確認は「測定記
録を再検証した」結果と言い訳
していますが、“ガス隠し”を認
めたに等しい内容です。
　万博協会は、７％は「低濃度」
として対策は示していません。
しかし、爆発事故を受けて「５
％を基準に対応する」と表明し
たばかり。協会の姿勢が問われ
ます。

とれる団体休憩所は2000人分。
日時もパビリオンも選べず開幕
前は下見もできません。安全が守
られず、教育効果も疑わしいもの
に動員することは許されまん。

子らの安全守れず

万博会場のガス
抜き管

色は匂へと散りぬ
るをわか世たれそ
常ならむ有為の

「万博への学校動員やめて」「万博もカジノも中止
を」と行進する人たち＝5月16日、大阪市北区

　万博協会は５月30日、大阪・関西万
博の中心、パビリオン地区（夢洲２区・
３区）で、３月に同１区で爆発火災事故
が起きたと同じメタンガスが発生して
いたと発表しました。

ゆめしま

万博会場建設現場。大阪のパビリオン（奥）と「日
よけリング」（右）＝３月４日（大阪民主新報社提供）
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